

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER TA 2020/2021

18711150 - GIBRAN AKHMAD MAULANA ARUMBINANG

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	Ax tidak spesifik, Px fisik tidak tepat, Px penunjang tidak mengarah ke diagnosis, menyebutkan diagnosis utama saja, dengan DD yang jauh. Terapi untuk DD yang jauh itu tadi.
STASION GASTROINTESTINAL	ax masih sangat kurang menggali gejala, belum menyingkirkan dd lainnya, hal memperberat dan memperingan gejala, dll, px fisik tdk px antropometri, tdk px kepala, leher, thoraks, dan ekstremitas, px abdomen mengerjakan tapi salah susunan (apakah betul IPA??) tidak melakukan px perkusi abdomen, hanya melakukan px darah rutin dan salah interpretasi, dx benar dd salah (terlalu jauh dr kasus), tx meresepkan antibiotik namun kurang tepat u kasus, hayo pilihan ab u kasus ini apa ya??,
STASION KARDIOVASKULER	penggalan RPS cukup baik, tetapi belum menanyakan karakteristik nyeri, penyakit dahulu yang mendasari belum ditanyakan, ax sistem belum digali juga, kalimat tanya "makan makanan yang mengandung kolesterol" sebaiknya diganti yg lebih sederhana// ic tidak lengkap/ px fisik cukup baik tp tidak lengkap head to toe// pilihan px penunjang baik, tp yg lainnya kurang, dan belum diinterpretasi// dx tidak tepat// tatalaksana tidak tepat// edukasi kurang pas dengan kasus
STASION KULIT	anamnesis sebagian kurang mengarah pada kasus pasien, tidak menyebutkan prosedur px kulit dengan benar, penyebutan ukk kurang lengkap, px penunjang yg diminta tidak sesuai penyakit pasien, dx salah, impetigo disebabkan oleh apa? kenapa dikasih ketokonazol? edukasi kurang sesuai kasus pasien
STASION MATA	RPS perjalanan penyakit dari awal sampai saat periksa bisa ditanyakan, gejala-gejala lain bisa lebih digali. Jangan lupa cuci tangan, prosedur pemeriksaan visus kurang terutama teknik saat memeriksa, pakai alat apa untuk memeriksa segmen anterior?. Diagnosis banding kurang. terapi sediaan dan cara pemberian tidak tepat. edukasi masih kurang terkait obat. lebih teliti dan rujuk jika tidak ada perubahan.
STASION MUSKULOSKELETAL	px st lokalis tidak lengkap, tdk tau nama px provokasi nyeri, interpretasi mobilitas kaki salah, ngompol akhir2 ini tidak tepat, dx nya koq OA dan teman2nya tho, farmakoterapi tidak tepat
STASION NEUROLOGI	Anamnesis kurang mengarahkan ke diagnosis, faktor resiko yang relevan juga tidak digali; PF tidak lengkap, belajar lagi pemeriksaan neurologis, jenis-jenisnya, jangan sampai refleks fisiologis saja tidak hafal, cara pemeriksaannya bagaimana dan pahami tujuan pemeriksaannya untuk apa, sehingga dapat menentukan pemeriksaan apa yang paling relevan dengan kondisi pasien; Diagnsosis dan diagnosis banding tidak tepat; Tatalaksana tidak tepat; Profesionalisme ditingkatkan ya, perkenalkan diri jangan lupa, perbaiki cara komunikasi dengan pasien.

STASION RESPIRASI	Anamnesa kurang dapat menyingkirkan diagnosa banding lain, sebaiknya lebih banyak lagi pertanyaannya, karena bisa menunjang menentukan diagnosa dengan baik.. px fisik: pastikan mempelajari kondisi atau temuan penyakit, jadi mudah mencari temuan yang ada pada penyakit yang dicurigai, bila tidak ada, ya sebaiknya pikirkan temuan dari penyakit yang lain.. px penunjang: ro thorax tidak hanya mencari lusen/opaq dan infiltrat saja, pelajari kembali interpretasi apa yang bisa didapat dari ro thorax.. dx obstruksi paru, emphisema kurang tepat, sepertinya dari anamnesa, px fisik, px penunjang hanya mengarah ke obstruksi paru, walaupun hasil px fisiknya tidak mendukung. pelajari kembali diagnosa yang lain ya.. tatalaksana: menjadi kurang tepat, karena diagnosa yang tidak tepat.. komunikasi ke pasien sebaiknya lebih empati lagi, tidak hanya sekedar bertanya. berikan respon verbal/non verbal dari jawaban pasien.
STASION THT	perbaiki komunikasi non verbal ya Dek. senyum dan gestur tubuh diperbaiki....anamnesis tidak lengkap...belum cuci tangan...posisikan diri yg baik ya...gunakan headlamp...hanya periksa rongga mulut...WD dan DD tidak lengkap...dosis obat tidak tepat
STASION URINARIA	AX Tambahkan tenggang rasa dengan pasien ya...cara bertanya diperbaiki, intonasi bertanya diperbaiki. . . PX : Peserta ujian menyebutkan pemeriksaan fisik yang relevan meliputi 7-9 poin dengan benar (Menyebutkan cuci tangan WHO, Pemeriksaan keadaan umum , Pemeriksaan antropometri , Pemeriksaan Tanda vital, Pemeriksaan kepala, Pemeriksaan torak, Pemeriksaan abdomen, suprapubik, Pemeriksaan regio flank dekstra et sinistra). . . PX penunjang Peserta menyebutkan hanya 2 pemeriksaan penunjang yang sesuai dan mampu menginterpretasikan hasil. Tambahkan urinalisis. Perhatikan soal tidak ada terapi, ada edukasi, jadi tidak perlu menjelaskan cara memasang kateter ke pasien ya